
24.02.2025 - 17:45 Uhr

Le Cornèr Group consolide sa croissance

Lugano (ots) -

Face à un environnement économique incertain, dicté par une politique monétaire restrictive et des taux d'intérêt en baisse, le Cornèr Group a maintenu une trajectoire de croissance stable grâce à sa politique prudente et à sa solidité patrimoniale, avec des fonds propres qui atteignent CHF 1'223 millions (+5,9 %). Le 73e exercice s'est clôturé sur un bilan en hausse à près de CHF 8'700 millions (+10,1 %), tiré par la confiance croissante des clients et l'augmentation de leurs propres dépôts, ainsi que par un recours accru aux lignes de crédit accordées. Les recettes s'élèvent à CHF 491,1 millions (contre CHF 505,9 millions en 2023) pour un bénéfice net de CHF 65,7 millions (contre CHF 74,9 millions en 2023), en phase avec les prévisions budgétaires formulées.

Au cours de l'année 2024, le Cornèr Group a signé deux projets clés qui ont renforcé sa position stratégique. D'une part, l'ouverture d'une nouvelle succursale à Guernesey, qui opère principalement dans l'émission de produits structurés, a permis d'élargir les opportunités commerciales et d'attirer de nouveaux clients tout en dynamisant les levées de capitaux. D'autre part, le développement et le lancement d'une nouvelle plateforme de trading online entièrement internalisée ont renforcé l'autonomie informatique du Groupe, garantissant ainsi une flexibilité opérationnelle maximale.

Malgré le recul des recettes sur opérations d'intérêts d'environ CHF 24 millions (soit 12,9 %) qui s'explique par la baisse généralisée des taux d'intérêt, toutes les principales activités du Groupe ont enregistré une progression satisfaisante qui se reflète dans le résultat des opérations sur commissions pour un montant de CHF 198,6 millions (+0,6 %), de même que dans le résultat des activités de négoce, en hausse de 7,8 % à CHF 118,5 millions.

En particulier, une croissance robuste s'observe dans tous les compartiments du crédit, au premier rang desquels le domaine hypothécaire, qui atteint le seuil d'engagements de CHF 2'489 millions. Le Private Banking et Cornèrtrader enregistrent eux aussi des résultats positifs en termes d'acquisition de nouveaux clients et, de manière générale, en ce qui concerne la croissance de la fortune sous gestion. Il convient également de noter les volumes toujours satisfaisants générés par le secteur des cartes de paiement, dont Cornèrcard reste une des locomotives sur le marché suisse.

Le volume des dépôts de la clientèle affiche une croissance réjouissante, avec une hausse de plus de CHF 5 milliards (+10,4 %). Par ailleurs, l'établissement a décidé d'augmenter de CHF 20 millions les réserves pour risques bancaires généraux, pour un montant total qui s'établit désormais à CHF 200 millions (+11,1 %).

Les liquidités du Groupe, majoritairement en dépôt auprès de la Banque nationale suisse, demeurent en outre supérieures au milliard de francs.

La hausse des charges d'exploitation à CHF 342 millions (+5,5 %) reflète, d'une part, les investissements financiers massifs en faveur des projets stratégiques mentionnés plus haut et, d'autre part, la croissance organique du personnel.

À fin 2024, le Cornèr Group employait 1'136 collaboratrices et collaborateurs à temps plein (soit une hausse de 37 unités), dont 988 au Tessin (contre 960 fin 2023), 119 dans le reste de la Suisse et 29 à l'étranger.

Le rapport annuel sera publié sur cornergrouph.ch d'ici le **30 avril 2025**.

Contact:

Daniela Gampp
Tél. +41 91 800 56 09 // daniela.gampp@corner.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100019252/100928999> abgerufen werden.